

Der Baubeginn für den Um- und Neubau des Feuerwehrmagazins startet am Montag, 23. März 2020. Die Gemeinde Bolligen rechnet damit, dass die Bauarbeiten im Zusammenhang mit dem Feuerwehrmagazin bis Oktober / November 2020 dauern werden. Von März bis zum Spätherbst wird die Feuerwehr Bolligen ihr Magazin provisorisch im Gebäude Hühnerbühlstrasse 1 (ehemaliges Coop-Gebäude) betreiben.

Die zuständige Bauleitung wird bestmöglich dafür sorgen, dass die Sicherheit der Schulwege gewährleistet ist. Der Standort zum Abstellen des Schulbusses wird von der Hühnerbühlstrasse 1 zum Werkhof verlegt.

Bauverwaltung Bolligen

[zurück zur Übersicht](#)

http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/archiv/1588204879_um-und-Neubau-Feuerwehrmagazin.php